
　

今
年
も
１
月
５
日
（
木
）
に
垂
水

市
文
化
会
館
で
成
人
式
が
開
催
さ
れ

ま
し
た
。
成
人
式
は
、
大
人
の
社
会

へ
仲
間
入
り
す
る
こ
と
を
自
覚
し
、

祝
い
励
ま
す
こ
と
を
目
的
と
し
た
も

の
で
す
。
今
回
、成
人
を
迎
え
た
の
は
、

平
成
８
年
４
月
２
日
か
ら
平
成
９
年

４
月
１
日
ま
で
に
生
ま
れ
た
方
で
、

１
７
４
人
が
対
象
と
な
り
、
１
２
８

人
が
参
加
し
、
73
・
６
％
の
参
加
率

と
な
り
ま
し
た
。

　

当
日
は
、
は
か
ま
や
ス
ー
ツ
、
振

袖
姿
の
新
成
人
が
旧
友
や
恩
師
と
再

会
を
喜
び
、
記
念
撮
影
や
昔
を
振
り

返
っ
て
お
互
い
を
称た

た

え
合
う
姿
が
多

く
見
ら
れ
ま
し
た
。
式
典
で
は
、
尾

脇
市
長
を
は
じ
め
と
す
る
、
多
く
の

来
賓
か
ら
祝
福
と
激
励
の
言
葉
が
贈

ら
れ
、
そ
の
言
葉
を
真
摯
に
受
け
止

め
て
い
る
様
子
で
し
た
。

　

故
郷
で
迎
え
た
新
た
な
門
出
。
こ

れ
か
ら
大
人
の
社
会
に
向
か
っ
て
歩

ん
で
行
く
新
成
人
の
皆
さ
ん
の
ご
活

躍
を
お
祈
り
申
し
上
げ
ま
す
。

はたちの主張

特
集
／
平
成
29
年
垂
水
市
成
人
式

角野　健斗 さん

両親をはじめ、出会った全ての人

たちに支えられてばかりで、一人

でも欠けていれば今の私は、いな

かったと思います。感謝の気持ち

を忘れずに過ごしていきたいです。

池之上　航 さん

置かれた状況の違いがある私たち

ですが、垂水中央中学校で学び過

ごしたことに誇りを持ち社会人１

年生として歩みを進めていきたい

と思います。また現在、日本の社

石躍　ゆい さん

私が一番最初に感謝を伝える相手

として思い浮かべたのは家族でし

た。そして、一番感謝するのは、

今までもこれからも母でしょう。

一人暮らしをして家族の楽しさや

中馬　黎菜 さん

成人式という節目に立ち、特に思

うのが両親への感謝です。高校進

学も部活動も何不自由なく過ごせ

ていたのは両親のおかげなのだと

気付きました。成人式を迎え「大人」

また、人生は一度きりです。過ぎ去った時間は二度と戻ってきま

せん。新成人の皆さんには、あの時こうしておけばよかったと後

悔しないようにこれからの物事に精一杯取組んでもらいたいです。

会は様々な問題を抱えています。私たち新成人はその状況をより

よく変えていく力があると思います。そのためにも、責任ある行

動を取り日々の努力を大切に社会人生活を全うしていく所存です。

温かさ、感謝の気持ちを痛感しました。私は大好きな家族に育て

てもらえ本当によかったです。大人になれたのも周りの方々のお

かげです。皆さんもこの機会に感謝を言葉にしてください。

と言われる立場になります。大人とは自分自身に責任が問われる

ことだと思っています。この年を境に両親や周りの方々への感謝

を忘れず「社会の一員」という自覚を持っていきたいです。

① - ⑤⑦新成人でにぎわう受付ロビー
⑥新成人の心境を FMたるみずがイン
タビュー⑧新成人を祝うお茶会⑨オー
プニングは新原悠介さんと若松慶太郎
さんの演奏⑩司会は川畑瑠花さん⑪祝
電披露は瀬脇琢磨さんと中村真子さん
⑫国家斉唱は石躍ゆいさんによるピア
ノ伴奏⑬尾脇市長祝辞⑭クラスごとの
記念撮影会（写真は後日配布されます）
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